
 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 147, DE 29 DE OUTUBRO DE 2.014. 

 

   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 

CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 

LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, 

na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 

solicitando ao mesmo as seguintes informações: 

   Em material publicitário veiculado na campanha presidencial de 

2014, o PT (Partido dos Trabalhadores) afirmou que o atual governo já beneficiou 

nossa cidade com mais de R$ 35.000.000,00 nos últimos 2 anos. Diante de tal 

afirmação pergunta-se: 

1-  A Prefeitura do Município de Guaíra tem conhecimento de 

cada um dos recursos constantes do quadro em anexo? Se 

sim, elaborar relação contendo o atual estágio de cada um 

dos recursos listados no quadro em anexo. Se tal recurso 

ainda não foi gasto, especificar a conta bancária na qual tais 

valores se encontram. 

. 

Nestes Termos.  

Pede deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 29 de outubro de 2014. 

 

 

 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA  

Vereadora 


